

# PlantaDoce.

Empresa

## Vithas invertirá 20 millones de euros en el hospital Valencia 9 de Octubre

Las principales inversiones previstas y anunciadas por Pedro Rico se van a centrar en la renovación del área de maternidad, bloque quirúrgico, UCI y circuito de cirugía mayor ambulatoria de este centro hospitalario.

PlantaDoce  
21 sep 2022 - 08:07



Vithas saca la billettera. Pedro Rico, director general de Vithas, ha presidido la I Jornada de Médicos del Hospital Vithas Valencia 9 de Octubre afianzando su apuesta por todos los hospitales del grupo en la Comunidad Valenciana. En su intervención, ha trasladado que la compañía realizará una inversión de veinte millones de euros en el complejo sanitario valenciano.

El desembolso que prepara Vithas irá destinado, principalmente, a la renovación de diferentes áreas del Hospital Vithas Valencia 9 de Octubre: maternidad, bloque quirúrgico, UCI y circuito de cirugía mayor ambulatoria, entre otras. **El plan también contempla la renovación de las habitaciones y la mejora tanto de consultas externas,**

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/vithas-invertira-20-millones-de-euros-en-el-hospital-valencia-9-de-octubre>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

como en equipamiento de quirófano y de diagnóstico de alta tecnología.

“Este ambicioso plan de inversiones tiene como objetivo reforzar el liderazgo del Hospital Vithas Valencia 9 de Octubre en la sanidad privada de Valencia”, ha afirmado Rico, que también ha señalado la importancia de **Vithas One, el proyecto de transformación digital** en el que está inmersa la compañía y también el Hospital Vithas Valencia 9 de Octubre, porque supone “la implantación de nuevas soluciones tecnológicas e integraciones con el objetivo de garantizar el futuro, tanto para los pacientes como para los empleados en términos de capacidad de desarrollo, estabilidad y calidad en el servicio”, añade.

## **Vithas acaba de concluir la renovación de los quirófanos en Arturo Soria acometiendo una inversión de cinco millones de euros**

David Baulenas, director corporativo de Asistencia, Calidad e Innovación de Vithas, ha afirmado que la inversión prevista por Vithas refuerza la posición de los hospitales del grupo dentro del futuro campus Vithas Valencia, ya que “se impulsará la **colaboración transversal entre los tres centros de la provincia**: Vithas Valencia 9 de Octubre, Vithas Valencia Consuelo y Vithas Turia, cada uno con su propia especialización, bajo el concepto de un gran campus hospitalario con tres sedes”.

Por su parte, Victoria Verdú, directora territorial, ha realizado un repaso a los planes de expansión del grupo en la Comunidad Valenciana y ha destacado la reciente apertura del centro médico de Alzira y la construcción, ya en marcha, del nuevo Hospital Vithas Valencia Turia en Valencia “para disponer de la mejor y más completa oferta asistencial de la ciudad”, apostilla.

El proyecto valenciano trasciende después de que hace unos días la compañía informara de la inversión de cinco millones de euros para concluir la renovación de seis quirófanos en el Hospital Vithas Madrid Arturo Soria.

---

# PlantaDoce.

---

Vithas está integrado por 19 hospitales y **31 centros médicos y asistenciales** distribuidos por trece provincias. Además, el operador integra a la Fundación Vithas, Vithas Red Diagnóstica, la central de compras PlazaSalud24, y una participación en la Red Asistencial Juaneda, grupo hospitalario de Baleares.